
Bonjour à toutes et à tous, 

En Occitanie, nous continuons de développer un projet important : 

soutenir les intervenants-pairs. 

Un intervenant-pair, c’est une personne qui a une 

expérience du handicap. 

Cette personne utilise son expérience pour aider d’autres 

personnes. 

 Elle parle de sa connaissance du handicap et de son expérience.  

Pourquoi ce projet ? 

L’expérience des personnes en situation de handicap est 

riche.  

Les personnes en situation de handicap ont des 

connaissances importantes. 

On appelle ces connaissances des savoirs. 

Ces savoirs sont différents de ce qu’on apprend à l’école ou dans les 

livres. 

 

Elles peuvent : 

• Aider d’autres personnes en situation de handicap,  

• Former des professionnels, 

• Sensibiliser les citoyens, 

• Donner leur avis sur des services ou des produits :  

par exemple, sur l’accessibilité d’un site internet ou d’un bâtiment, 

• Défendre les droits des personnes en situation de handicap, 

• Participer à la création de nouvelles règles ou lois. 



 

Quand une personne en situation de handicap fait une de ces actions, 

on dit qu’elle est intervenante-pair.  

Où en est le projet ? 

En 2024 et 2025, ce projet a bien marché dans l’Aude, la Haute-Garonne 

et les Hautes-Pyrénées. 

 

    En 2026, il continue dans l’Ariège, l’Hérault et à nouveau 

en Haute-Garonne.  



Nos missions : 

1. Former et accompagner les intervenants-pairs et les référents. 

  

    Un référent, c’est un professionnel formé pour aider à 

intégrer l’intervenant-pair dans son lieu de travail. 

 

2. Faire connaître l’importance des savoirs des personnes en 

situation de handicap 

3. Animer le réseau en Occitanie 

 

Réunion d’information (en ligne) 

Pour en savoir plus, nous organisons une réunion en ligne :  

Vendredi 09 janvier 2026 de 11h30 à 12h30 

Début : fin :  

On va expliquer le projet et la formation que nous proposons.  

Cette formation est pour les personnes en situation de handicap qui 

veulent devenir intervenant-pair.  

 

Pour participer, vous devez vous inscrire ici : 

https://events.teams.microsoft.com/event/7f116fb8-1963-

4438-91bb-8f53f64f1b15@911828f5-344d-4d78-968c-36c627e3784e  

https://events.teams.microsoft.com/event/7f116fb8-1963-4438-91bb-8f53f64f1b15@911828f5-344d-4d78-968c-36c627e3784e
https://events.teams.microsoft.com/event/7f116fb8-1963-4438-91bb-8f53f64f1b15@911828f5-344d-4d78-968c-36c627e3784e


 

Vous pouvez aussi nous envoyer un mail : 

c.roumeguere@creaiors-occitanie.fr  

 

Merci de partager cette information autour de vous ! 

L’équipe de la politique publique de soutien à l’intervention par les pairs 

mailto:c.roumeguere@creaiors-occitanie.fr

